

### III. Otras disposiciones

#### M<sup>o</sup> DE ASUNTOS EXTERIORES

**25590** *ORDEN de 15 de octubre de 1979 por la que se convoca concurso para la concesión de una pensión en la Academia Española de Bellas Artes en Roma, en la modalidad de Composición musical.*

Ilmo. Sr.: De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 22 del vigente Reglamento de la Academia Española de Bellas Artes en Roma, de 28 de julio de 1973 («Boletín Oficial del Estado» número 191, de 10 de agosto), se convoca concurso para la concesión de una pensión en dicha Academia, en la modalidad de Composición musical.

Dicha pensión tendrá, en principio, la duración de un año. Eventualmente podrá prorrogarse por otro año más, si queda demostrado el aprovechamiento y buena conducta del interesado. La dotación de la pensión es de 225.000 liras mensuales y residencia en la Academia. De la citada cantidad, la Dirección retendrá la suma necesaria para atender los gastos de manutención. El pensionado disfrutará de una póliza de seguro de enfermedad y accidentes a cargo de la Institución mientras permanezca en Italia. El pensionado realizará viajes de ampliación de estudios por Italia en los meses de julio y agosto, y durante ese periodo percibirá, además de su dotación, un 25 por 100 de aumento. Asimismo recibirá, para gastos de viaje a Roma y regreso a España, la cantidad que señalen los presupuestos de la Academia. El disfrute de la pensión será ininterrumpido e incompatible con el simultáneo de cualquier otro tipo de beca o ayuda. El pensionado no podrá desarrollar otra actividad en la Academia que no sea la específica de su pensión. Al aceptar la pensión, el interesado se compromete a cumplir la Reglamentación de la Academia en todas sus partes. Dicha Reglamentación puede ser consultada por el titular de la pensión en la Sección de Instituciones de la Dirección General de Relaciones Culturales de este Ministerio. El beneficio de la pensión recae individualmente sobre su titular, no pudiendo residir en la Academia los familiares del pensionado.

Los aspirantes deberán reunir las condiciones siguientes:

- Ser español.
- Tener veintiún años de edad y no haber cumplido los treinta y cinco.
- Carecer de antecedentes penales.
- Estar totalmente libre de las obligaciones del servicio militar durante el tiempo de la pensión.

Todos estos extremos deberán ser acreditados documentalmente, mediante partida de nacimiento, certificación negativa de antecedentes penales y certificado de la autoridad militar competente. Además de estos documentos, deberá presentar una Memoria en la que se anticipen los planes de trabajo que se propongan realizar durante su estancia en la Academia. Igualmente presentarán cuantos certificados posean acreditativos de sus méritos, como títulos académicos, certificaciones de estudios con calificaciones, trabajos publicados o expuestos, presentaciones de sus Maestros o Profesores, conocimiento suficiente del idioma italiano, curriculum vitae, etc.

El disfrute de la citada pensión comenzará el 1 de febrero, ya que el actual pensionado termina el 31 de enero.

Los aspirantes remitirán al Registro General del Ministerio de Asuntos Exteriores, y dirigidas al excelentísimo señor Ministro, sus solicitudes documentadas, en el término de un mes, a partir de la publicación de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

El concurso será resuelto en el seno del Patronato de la Academia Española de Bellas Artes en Roma, por la Comisión que se formará a tal efecto. Esta Comisión podrá en cualquier momento solicitar la presencia de los concursantes para ampliar su información y comprobar cuantos extremos considere necesarios a efectos de su valoración exacta de sus méritos.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de octubre de 1979.

OREJA AGUIRRE

Ilmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores.

#### MINISTERIO DE DEFENSA

**25591** *ORDEN de 10 de octubre de 1979 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 27 de junio de 1979 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Francisca Pérez Elvira.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una, como demandante, doña Francisca Pérez Elvira, quien postula por sí misma, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar de 5 de marzo de 1974, 15 de octubre de 1974 y 18 de febrero y 8 de abril de 1975, se ha dictado sentencia con fecha 27 de junio de 1979, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que, estimando íntegramente el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación de doña Francisca Pérez Elvira, viuda del Guardia Civil don Enrique Martín Nacar, contra acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar (Sala de Gobierno) de cinco de marzo de mil novecientos setenta y cuatro, quince de octubre de mil novecientos setenta y cuatro y dieciocho de febrero y ocho de abril de mil novecientos setenta y cinco, estos últimos confirmatorios del primero en vía de reposición, sobre determinación de fecha de arranque de pensión ordinaria de viudedad de la actora, a que las presentes actuaciones se contraen, debemos anular y anulamos los referidos acuerdos en el particular impugnado, por ser disconformes a derecho, y en su lugar declaramos el derecho de la demandante al percibo de su haber pasivo desde el día uno de enero de mil novecientos sesenta y ocho, con las consecuencias legales a ello inherentes, sin especial imposición de costas.»

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 10 de octubre de 1979.

RODRIGUEZ SAHAGUN

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

**25592** *ORDEN de 10 de octubre de 1979 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Audiencia Nacional, dictada con fecha 9 de mayo de 1979 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Harriero Medina.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sección Tercera de la Audiencia Nacional, entre partes, de una, como demandante, don Juan Harriero Medina, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resoluciones del Ministerio de Defensa de 11 de diciembre de 1975 y 3 de marzo de 1976, se ha dictado sentencia con fecha 9 de mayo de 1979, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimamos el recurso interpuesto por don Juan Harriero Medina contra resoluciones de 11 de diciembre de 1975 y 3 de marzo de 1976 del Ministerio de Defensa, las que declaramos conformes a derecho; todo ello sin hacer condena en costas.»

Así por esta nuestra sentencia, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.-

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363), ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. E. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid, 10 de octubre de 1979.

RODRIGUEZ SAHAGUN

Excmo. Sr. Teniente General Jefe del Estado Mayor del Ejército.

25593

ORDEN de 24 de octubre de 1979 por la que se amplía la de 5 de junio de 1979 por la que se declaraba zona próxima de seguridad el espacio inmediato a las instalaciones radioeléctricas de la Armada ubicadas en el lugar denominado «Picacho», en el término municipal de Arucas (Las Palmas de Gran Canaria).

En aclaración de la Orden de 5 de junio de 1979 por la que se declaraba zona próxima de seguridad el espacio inmediato a las instalaciones radioeléctricas de la Armada ubicadas en el lugar denominado «Picacho», en el término municipal de Arucas (Las Palmas de Gran Canaria), y de conformidad con el Reglamento de Zonas e Instalaciones de Interés para la Defensa Nacional, aprobado por Real Decreto 689/1978, de 10 de febrero, dispongo:

Artículo único.—La «zona de la instalación» a que se refiere el artículo tercero de la Orden antes citada tiene la siguiente descripción:

Terreno de 185.150 metros cuadrados, cuyos lindes son los siguientes:

Al Norte, con terrenos de doña Nemesia Mendoza Pérez, herederos de don Manuel del Toro y don Olegario Fuentes Perdomo y de don Domingo J. Guerra González; al Sur, con terrenos de don Jaime Quintana y de don Bruno Suárez; al Este, con terrenos de don Bruno Suárez, de herederos de don Juan Pérez Grimón, de herederos de doña Feliciano Pérez Grimón y de herederos de don Manuel del Toro, y al Oeste, con terrenos de don Manuel Suárez Ortega y de don Jaime Quintana.

Madrid, 24 de octubre de 1979.

RODRIGUEZ SAHAGUN

MINISTERIO DE HACIENDA

25594

CORRECCION de erratas de la Orden de 29 de agosto de 1979 por la que se dispone se cumpla en sus propios términos la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Barcelona de 18 de enero de 1978, en recursos números 707 y 709 de 1977, interpuestos por «Técnica Ganadera, S. A.» (TEGASA), contra resolución del Tribunal Económico-Administrativo Central de 19 de octubre de 1976, en relación con el Impuesto sobre Sociedades, ejercicios 1969 y 1970.

Padecido error en la inserción de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 220, de fecha 13 de septiembre de 1979, página 21410, a continuación se formula la oportuna rectificación:

En el sumario, donde dice: «... dictada por la Audiencia Territorial de Barcelona, de 18 de enero de 1979, ...», debe decir: «... dictada por la Audiencia Territorial de Barcelona, de 18 de enero de 1978, ...».

25595

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se hace público haberse autorizado la celebración de una rifa de utilidad pública a la parroquia de Santa Isabel, de San Vicente del Raspeig (Alicante).

Por acuerdo de este Servicio Nacional de Loterías, de fecha 12 de septiembre próximo pasado, ha sido autorizada la celebración de una rifa de utilidad pública a la «Parroquia de Santa Isabel», de San Vicente del Raspeig (Alicante), con domicilio en dicha localidad, debiendo verificarse la adjudicación de los premios en combinación con los tres premios mayores del sorteo de la Lotería Nacional del día 23 de junio de 1980, que constará de 80.000 billetes.

El importe total de los premios adjudicables asciende a ochocientas mil pesetas figurando en todas y cada una de las papeletas emitidas las particularidades de cada uno de ellos.

Las papeletas de la rifa serán distribuidas únicamente por las personas que, habiendo obtenido la previa aprobación de la Comisaría General de Orden Público, estén en posesión del carné expedido por este Servicio Nacional de Loterías.

Lo que se publica para general conocimiento y demás que corresponda, debiendo sujetarse la rifa a cuanto dispone la legislación vigente.

Madrid, 19 de octubre de 1979.—El Jefe del Servicio, Antonio Gómez Gutiérrez.—14.427-E.

25596

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se transcribe la lista oficial de las extracciones realizadas y de los números que han resultado premiados en cada una de las series de que consta el sorteo celebrado en Madrid el día 27 de octubre de 1979.

1 premio de 16.000.000 de pesetas para el billete número ... 02206

Vendido en Santa Cruz de Tenerife, Guadarrama, Madrid, Salamanca, Alsasua, Ecija, Valladolid, Zaragoza, Albacete, Palma de Mallorca, Barcelona, Cádiz, Santiago de Compostela y Marmolejo.

2 aproximaciones de 800.000 pesetas cada una para los billetes números 02205 y 02207.

99 centenas de 20.000 pesetas cada una para los billetes números 02201 al 02300, ambos inclusive (excepto el 02206).

799 premios de 20.000 pesetas cada uno para los billetes terminados como el primer premio en 06

7.999 reintegros de 2.000 pesetas cada uno para los billetes terminados como el primer premio en 6

1 premio de 8.000.000 de pesetas para el billete número ... 09677

Vendido en Barcelona, Alcobendas, Madrid, Molina de Segura, Pontevedra, Sevilla, Gándia, Galdácano, Ceuta, Sotillo de la Adrada, Miranda de Ebro, La Coruña y Las Palmas.

2 aproximaciones de 400.000 pesetas cada una para los billetes números 09676 y 09678.

99 centenas de 20.000 pesetas cada una para los billetes números 09601 al 09700, ambos inclusive (excepto el 09677).

1 premio de 4.000.000 de pesetas para el billete número ... 59335

Vendido en Barcelona.

2 aproximaciones de 241.000 pesetas cada una para los billetes números 59334 y 59336.

99 centenas de 20.000 pesetas cada una para los billetes números 59301 al 59400, ambos inclusive (excepto el 59335).

16 premios de 200.000 pesetas cada uno para todos los billetes terminados en

1196 2276

1.200 premios de 20.000 pesetas cada uno para todos los billetes terminados en

033 527 699
172 586 718
259 592 734
397 627 738
509 674 816

8.000 reintegros de 2.000 pesetas cada uno para los billetes cuya última cifra obtenida en una extracción especial sea ... 9

Esta lista comprende 18.320 premios adjudicados, para cada serie, en este sorteo. En el conjunto de las quince series, 274.800 premios, por un importe de 1.680.000.000 de pesetas.

Madrid, 27 de octubre de 1979.—El Jefe del Servicio, Antonio Gómez Gutiérrez.

25597

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se hace público el programa de premios para el sorteo que se ha de celebrar el día 3 de noviembre de 1979.

El próximo sorteo de la Lotería Nacional, que se realizará por el sistema moderno, tendrá lugar el día 3 de noviembre, a las doce horas, en el salón de sorteos, sito en la calle Guz-